

L'amitié sans frontières

Histoire réaliste • 5/6 ans



Chapitre 1 : La nouvelle voisine

Un beau jour ensoleillé, Timothée, un petit garçon de 6 ans, était en train de jouer dans le jardin avec son chien Max. Soudain, il entendit des bruits de déménagement venant de la maison d'à côté. Curieux, il se précipita pour voir ce qui se passait.

Arrivé devant la maison, Timothée vit une famille en train de décharger des cartons. Il remarqua immédiatement une petite fille de son âge, prénommée Emma, qui avait l'air très occupée à aider sa famille. Son sourire radieux attira immédiatement l'attention de Timothée.

Intrigué par cette nouvelle venue, Timothée décida d'aller lui dire bonjour. Il s'approcha timidement et dit : « **Bonjour, je m'appelle Timothée, et toi ?** »

Emma tourna la tête, surprise. Elle lui sourit et répondit : « **Salut Timothée, je m'appelle Emma. Je suis nouvelle dans ce quartier.** »

Les deux enfants se mirent à discuter et se rendirent compte qu'ils avaient beaucoup de choses en commun. Ils aimaient tous les deux les jeux de société, les balades à vélo et les glaces à la vanille.

Chapitre 2 : L'école

Le lendemain, Timothée et Emma se retrouvèrent à l'école. C'était leur premier jour ensemble et ils étaient excités à l'idée de partager cette aventure. Ils furent placés à côté l'un de l'autre dans la classe de madame Dupont.

Au fil des jours, Timothée et Emma devinrent de plus en plus proches. Ils se soutenaient mutuellement pendant les cours et jouaient ensemble à la récréation. Ils étaient toujours là l'un pour l'autre, que ce soit pour résoudre des problèmes ou simplement pour s'amuser.

Un jour, Timothée remarqua que certains garçons de la classe se moquaient d'Emma lorsqu'elle jouait au football. Timothée ne trouvait pas cela juste du tout. Il pensait que toutes les filles devraient pouvoir jouer au football si elles le souhaitent.

Chapitre 3 : La compétition de football

Timothée avait une idée pour montrer à tout le monde que les filles peuvent jouer au football aussi bien que les garçons. Il proposa à Emma de former une équipe pour participer à la compétition de football qui aurait lieu à l'école dans deux semaines.

Emma était hésitante au début, mais avec le soutien de Timothée, elle accepta. Les deux amis passèrent beaucoup de temps à s'entraîner après les cours. Ils apprenaient de nouvelles techniques et travaillaient dur pour être prêts pour la compétition.

Le jour de la compétition arriva enfin. Timothée et Emma étaient fiers de leur équipe mixte. Ils jouèrent avec passion et montrèrent à tous les autres élèves à quel point les filles peuvent être bonnes au football.

Le match fut serré, mais grâce à la détermination de Timothée, Emma et leur équipe, ils remportèrent la compétition. Toute l'école était impressionnée par leur performance et ils furent applaudis par leurs

camarades.

Chapitre 4 : L'égalité des genres

Après la compétition, Timothée et Emma furent invités à se rendre au bureau du directeur. Celui-ci voulait les féliciter pour leur performance et discuter de l'importance de l'égalité des genres.

Il expliqua aux enfants que les filles et les garçons devraient avoir les mêmes opportunités et les mêmes droits. Il leur dit que chacun a le droit de faire ce qu'il aime, indépendamment de son genre.

Timothée et Emma écoutèrent attentivement et étaient d'accord avec le directeur. Ils se promirent mutuellement de toujours défendre l'égalité des genres et d'encourager les autres à le faire également.

Chapitre 5 : Une amitié précieuse

Timothée et Emma devinrent inséparables. Leur amitié grandissait de jour en jour et ils partageaient de nombreux moments merveilleux ensemble. Ils apprirent beaucoup l'un de l'autre et s'entraidaient dans tous les aspects de la vie.

Ils réalisèrent que l'amitié et l'égalité des genres étaient deux choses importantes qui devaient être présentes dans la vie de chacun. Grâce à leur belle amitié, Timothée et Emma montrèrent à tous les autres enfants qu'il est possible de s'entendre et de s'amuser, peu importe son genre.

Et ainsi, Timothée et Emma continuèrent à vivre de belles aventures ensemble, prouvant à tous que l'égalité des genres est essentielle pour construire un monde meilleur.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge avait Timothée ?

- 4 ans
- 6 ans
- 8 ans
- 10 ans

2) Comment s'appelle la nouvelle voisine de Timothée ?

- Julie
- Emma
- Sophie
- Lucie

3) Qu'est-ce que Timothée et Emma aimaient tous les deux ?

- Les jeux de société
- Le dessin
- La danse
- Le chant

4) Qu'est-ce que les garçons se moquaient d'Emma pour faire du football ?

- Ils pensaient que le football était un sport pour les garçons
- Ils étaient jaloux de ses talents de football
- Ils n'aimaient pas Emma
- Ils étaient juste méchants

5) Qu'est-ce que Timothée et Emma ont remporté ensemble ?

- Un concours de dessin
- Un match de basket
- Une compétition de football
- Une course de vélo

Bonnes réponses :

1) 6 ans 2) Emma 3) Les jeux de société 4) Ils pensaient que le football était un sport pour les garçons 5) Une compétition de football

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Déménagement: Quand une personne change de maison et transporte toutes ses affaires dans un nouvel endroit

Curieux: Quand on est intéressé par quelque chose de nouveau et qu'on veut en savoir plus

Intrigué: Quand quelque chose éveille notre curiosité et nous pousse à vouloir en savoir plus

Aventure: Une expérience excitante ou nouvelle

Proches: Quand on est très amis et qu'on se soutient mutuellement

Compétition: Une situation où des personnes ou des équipes se disputent pour obtenir le meilleur résultat

Détermination: Quand on est très motivé et prêt à faire tous les efforts nécessaires pour atteindre un objectif

Applaudis: Quand les gens tapent des mains pour montrer qu'ils sont contents et impressionnés

Opportunités: Des occasions ou des possibilités qui se présentent

égalité des genres: Le fait de considérer que les filles et les garçons ont les mêmes droits et les mêmes chances dans la vie